

Der Golfclub Pfaffing
Wasserburger Land e.V.

Golf, Gaudi und gute Taten

Die Region im östlichen Oberbayern bis zum Chiemsee mit seiner hügeligen Natur-Landschaft gilt als Perle der Voralpen. Und: als Geheimtipp für Golfer! Östlich von Ebersberg und Grafing bietet z.B. der „GC Pfaffing Wasserburger Land e.V.“ Golf-(Gaudi) für Jung und Alt. TOPMagazin schrieb schon 2021: eine 1a-Kombi aus Natur, sportlichem Anspruch, Idylle, sozialen Events – und Party-Launen. Die Feste und Feiern hier sind legendär...

„Pfaffing“ bietet neben sportlichen Highlights vor allem Turniere, die bedürftigen Menschen helfen – oder Spaß machen: das bereits **12. Charity-Turnier Lichtblick Hasenberg** von dem Schauspieler-Paar **Sepp Schauer & Corinna Binzer** am 10. Juni sowie viele Gaudi-Turniere wie z.B. das Vollmond-Nacht-Turnier am 3.6., ein Lederhosen & Dirndl-Turnier, das Vatertags- oder Wine-tasting-Turnier, die „Rache der Greenkeeper“ etc. etc. – ein Überblick unter: gcpwl.de/save-the-date

Highlight in der neuen DGV-Erlebniswoche sind u.a. die Tage der offenen Tür vom 29. April bis 7. Mai – auch für Nichtgolfer! **Clubmanagerin Tanja Dürrbeck**: „Das DGV-Motto „Einfach vorbeikommen, kostenlos ausprobieren und Spaß



Top-PGA-Trainer Robert Lamprecht ist einer der wenigen deutschen Golf-Lehrer, die alle Profi-Auszeichnungen besitzen

haben“ gefällt uns. Auch Nicht-Golfer sind eingeladen, Golf einmal selbst zu erleben. Denn das Schnuppern ist nach wie vor die wichtigste Voraussetzung für Nicht-Golfer, mit dem Golfspielen zu beginnen.“

Die Woche startet mit dem „Play with a friend“ Turnier – ein Golfer spielt mit einem Noch-nicht-Golfer. Am 1. Mai folgt der Tag der Offenen Tür mit kostenlosem Schnupperkursen bei PGA Parade-Pro Robert Lamprecht, am 6. Mai folgt das erste „Tiger & Rabbit“-Turnier. Usw. usw. Ein Blick in die Homepage lohnt sich: www.gcpwl.de

Ideal nach dem letzten Putt: die herrliche Terrasse an Loch 18, wo man beim Drink so schön darüber lästern kann, was man selbst gerade noch „verspielt“ hatte... Zudem freuen sich Mitglieder und Greenfee-Spieler ab April auch auf eine **neue Kulinarik: Wirt Patrick Dürrbeck** tischt hier (endlich wieder!) bayrisch-international auf!

Tanja Dürrbeck setzt in ihrem GC Pfaffing auch auf **Specials**, darunter „2 for 1“- Gutscheine, Kinder-Turniere und **Partner-Abkommen mit 35 (!) weiteren Clubs – auch in Österreich, Italien und Mallorca!** Einzigartig! Auch „Play with a friend“ ist eine attraktive und vor allem günstige Offerte für Gäste in Begleitung eines Mitglieds. **Trainer-Coach Robert Lamprecht** vermittelt den richtigen Schwung... (www.robertlamprecht.de)

Der Hit sind die günstigen Greenfee-Preise: Nur 58 Euro am Wochentag, 78 Euro am Wochenende. Und sogar nur 45 Euro am Montag und Mittwoch!

CK

www.gcpwl.de

Eine Hochburg für Sport und Spaß: der Golfclub
Pfaffing im Wasserburger Land



Sein großes Herz für die Kinder

Auf dem Platz und auch am Golfkart machte Michael Roll eine gute Figur



Insgesamt 50 Gäste bewiesen unter der Sonne von Mauritius ihr sportliches Können



Links: Anjorka Strechel in bester Gesellschaft mit Michael Roll (l.) und Simon Licht. Rechts: Simon Licht, Golfausstatter Jürgen Dorsch, Golflehrer Robert Lamprecht und Anjorka Strechel (v.l.)



Zufriedene Gastgeber: Elisabeth Sulzenbacher und Michael Roll



Lebensfreude pur bei Anjorka Strechel und Simon Licht

Blauer Himmel, weißer Sandstrand und der Wind, der die Blätter der Palmen zum Rauschen bringt. Das Beachcomber Golf Resort auf Mauritius kommt dem Paradies auf Erden schon ganz nah! Und mittendrin: Michael Roll (61).

Der TV-Liebhaber lud mit Freundin Elisabeth Sulzenbacher, Marketingchefin des Hotels, zu einem besonderen Charity-Golfturnier: „Wie schon in den letzten Jahren organisierte Elisabeth eine Tombola zugunsten der Michael Roll Stiftung“, verrät uns der Schauspieler. Sein Herz schlägt vor allem für die Aller kleinsten. Seit fast 30 Jahren setzt sich der Dreifach-Pa-

pa unermüdlich für traumatisierte Kinder und Jugendliche ein: „Damit möchte ich erreichen, dass sie Wege finden, ihre wirklich schlimmen Erlebnisse zu verarbeiten und positive Zukunftsperspektiven zu erhalten.“

Ein Ziel, das auch Anjorka Strechel (41) gerne unterstützt. Als selbst ernannte „Durchschnittsgolferin“ eine besondere Herausforderung für den „Morden im Norden“-Star. Doch am Ende der sieben Tage jubelte nicht nur sie, sondern auch Initiator Michael Roll über die Spendensumme in Höhe von 5200 Euro. Fester Vorsatz fürs nächste Jahr: das Ergebnis noch zu toppen. Wenn auch Sie spenden wollen: Infos unter www.michael-roll-stiftung.de.

Fotos: BOBA, Innimages/Andreas Blumenthal (7)

Fotos: opa (7), Randon House



Golf-Gaudi vor dem Welt-Kulturerbe „Le Morne“: die Teilnehmer der Beachcomber Golf Trophy 2023

Beachcomber Golf Trophy Spiel & Spaß Petrus spielte mit...

Anfang Februar erfreute die Beachcomber Golf Trophy im „Paradis Beachcomber Golf Resort & Spa“ bereits zum 28. Mal deutsche, österreichische und Schweizer Golf-Fans im Golf-Paradies des südwestlichen Mauritius, über das der Insulaner sagt: „West is best!“ Auch die Schauspieler **Anjorka Strechel** und **Simon Licht** lobten die herrliche Golfwoche mit täglichen Turnieren (sogar einem Nachtturnier mit Leucht-Bällen!), Barbecue auf der Driving Range des attraktiven 18-Loch-Platzes Le Paradis und natürlich die einmalige Kulinarik des beliebtesten Resorts. Zudem gab es Helikopter-Ausflüge zum nördlichen Golfplatz Mont Choisy, nach Avalon (eine ehem. Bananenplantage) und zum herrlichen Heritage-Platz in Bel Ombre.



Golf-Gaudi: Schauspieler Michael Roll, Anjorka Strechel und Simon Licht beim Abschlag am Strand

Auch TV-Star **Michael Roll** genoss zum wiederholten Male mit Ehefrau Claudia eine ganze Woche Sonne. Und zudem erhielt er im kreolischen Freiluft-Restaurant **La Ravanne** aus der Hand von Organisatorin und Beachcomber-Deutschland-Repräsentantin

Elisabeth Sulzenbacher einen 5000-Euro-Scheck zugunsten seiner Stiftung für traumatisierte Kinder, für die er sich seit fast 30 Jahren unermüdlich einsetzt. Alle 50 Teilnehmer waren Gewinner, aber es gab auch erstmals einen (Gesamt-) Sieger, der alle 28 (!) Trophys mitgemacht hat: der immer gut gelaunte Münchener Anwalt **Dr. Jörg Heberer**. Chapeau!

Vor der Kulisse des allgegenwärtigen UNESCO Welt-Kulturerbes Le Morne Brabant freuten sich die Trophy-Teilnehmer über eine perfekte Organisation, Sponsoren wie **B.i.G.** (der Golf-Edelproduzent made in Germany präsentierte den neuen Wunder-Schaft **Enigma**), den beliebten Pro, Technik-Insider und Top-Coach **Robert Lamprecht**, der mit Experten-Ehefrau Antonia individuell trainierte und korrigierte. Ferner sponserten der **Walter's Hof Sylt** und Golfcaddy-Branchenprimus **JuCad**, u.a. mit einem eigenen Scramble-Turnier.

PS: Die nächste Beachcomber Golftrophy steht schon fest: 28. Januar bis 3. Februar 2024. Schönes Spiel...!

www.beachcomber.com sowie @beachcomber_hotels #beachcomberexperience

Vorfreude auf „Harmonie“

Die Beachcomber-Gruppe mit acht Hotels auf Mauritius expandiert weiter: gleich „gegenüber“ der Hotel-Zwillinge Paradis und Dinarobin mit Sichtweite über die Lagune in Richtung Black River entsteht relativ zeitnah ein weiteres Insel-Paradies: Das Harmonie Golf & Beach Estate – als perfekte Balance zwischen dem Menschen und der Natur. Nomen est Omen!

Die Basis-Idee mit 4 Bauphasen besteht aus einem Luxusvillen-Dorf (jew. mit 2000 m² Grund), einem Hotel, einem 18-Loch-Golfplatz – und dem übergreifendem Thema der Nachhaltigkeit.

Schon jetzt kann man sich eine Villa sichern:
Mail: nathalie@harmonie.mu
Infos: www.harmonie.mu

